



# 田原中学校だより

第11号 令和5年3月23日

〈生徒指標〉  
よく学びよく鍛えよ

本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>  
携帯電話・スマートフォンから本校のホームページがご覧になれます。  
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



今年度最後の学校だよりとなります。1年間お世話になりました。今年度は、歩みを止めることなく教育活動を実施でき、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。令和5年度も変わらぬご支援をどうぞよろしくお願いいたします。なお、令和5年度入学式の来賓招待につきましては、卒業式同様に人数を制限して行いますので、ご理解をいただきますようお願いいたします。

## 第76回卒業式



3月13日(月)に第76回卒業式を挙行了しました。今年度も感染症対策として、卒業生、生徒会執行部員、PTA会長様をはじめとする来賓3名、保護者、教職員で行いました。

3年生は、式にふさわしい所作が際立っており、一人ずつ堂々と卒業証書を受け取っていました。また、卒業生代表の答辞では、コロナ禍での中学校生活を振り返り、思い出や感謝の気持ちが述べられました。在校生代表の送辞では、3年生との思い出や学んだ事、卒業生へのエールが述べられました。2年間歌えなかった式歌「旅立ちの日に」や校歌など、美しい歌声が体育館に響きました。式に参加しない1・2年生は、歓送で3年生を送り出しました。

卒業生、そして保護者の皆様、誠におめでとうございました。



## 表彰式・同窓会式



3月10日（金）に同窓会入会式と表彰式を行いました。同窓会入会式では、町田好男（昭和35年度卒）会長様から同窓会への入会を認めていただくとともに、部活動等でよい成績を取めた生徒を表彰していただきました。また、表彰式では、3年間の善行や皆勤、部活動等の活躍について多くの生徒が表彰されました。



## 臨時生徒総会



3月16日（木）に臨時生徒総会を実施しました。生徒心得（校則）改正を全生徒で審議するためです。生徒会長・副会長，生活安全委員長，学年委員長からなる校則見直し委員会を立ち上げ，昨年11月から話し合いを重ねてきました。靴や靴下，自転車の色などについて，改正案の議決をしました。4月から施行されることになります。



### 生徒会副会長

校則改正のきっかけは、アメリカの学校に比べて、日本の学校は窮屈だと感じたからです。みんなが楽しく過ごしやすい学校を創っていきたくて思いました。見直し委員会では、校則について1つ1つ変更したい理由は何かを話し合いましたが、なかなか意見が合わず、みんなが納得できるような説明を最後まで考えなければなりませんでした。

校則の改正は今回で終わりではないと思っています。これからも生徒のみなさんが疑問に思うことは声を上げてもらい、継続的に校則を見直して「良い学校」にしていければと思います。

### 生徒会副会長

校則改正のきっかけは、私の公約の1つ「生徒の声で学校をもっと過ごしやすく」を実現したかったからです。見直し委員会では、どのようにすれば生徒が過ごしやすく、納得できる校則に変えられるか、何度も話し合いを繰り返しました。自分たちだけでなく、地域の方々から生徒がどう見えるかも考えて意見をまとめるのは本当に大変でした。

校則を改正することができたのは、校則見直し委員会の力だけでなく、全校生徒のおかげです。生徒全員で決めたことを、責任をもって守り、互いに過ごしやすくなることを期待しています。